

Encore MERCI Guy

Guy Biju est parti sur son vélo en janvier, le sport qu'il aimait tant. Nous voulons lui rendre hommage. Guy était toujours prêt à donner un coup de main, il avait toujours le sourire. Il s'est investi dans le monde associatif chalonnais pendant 46 ans.

Guy a aussi été élu municipal durant 31 ans qu'il a consacrés au service des Chalonnais et Chalonnaises. Sur son dernier mandat, il a été élu adjoint aux sports et au jumelage de 2008 à 2014. Guy avait le souci des autres. Il connaissait bien le fonctionnement de la commune, il était notre mémoire !

Ces autres engagements ont commencé par l'association des parents d'élèves de l'école Joubert et du collège Saint-Exupéry avec ses 2 filles. Ensuite, il est entré au comité de jumelage et a intégré le bureau. Il a également fait partie du foyer laïc dans les années 80-90 ce qui correspondait bien à son engagement.

Juste après le début du conflit en Ukraine en 2022, il a participé à des convois humanitaires à Sanniki ville polonaise jumelée à Chalonnnes. Il était aussi du premier convoi humanitaire à Casota, en Roumanie en 1990. Il a été le président du cyclo club de Chalonnnes-Rochefort entre 1997 à 2008. Dans un article du Ouest France du 31 mai 2014, il disait : *« Pour moi, le vélo, c'est un antistress. Mais j'aime bien me dépasser un peu. En vacances en montagne, il m'est arrivé de faire seul quelques cols : Tourmalet, Galibier, Ventoux. Là, c'est dur ! Quand je pose pied à terre, je ne suis pas content de moi. »*

En 2024, il a quitté Chalonnnes pour rejoindre la Bretagne et se rapprocher de ses filles.

Florence Foussard et Jean-Louis Grellier ont partagé un mot lors de son dernier au revoir, voici un extrait :

« Guy a eu un engagement collectif et militant de gauche, il défendait le « vivre ensemble » et des valeurs de solidarité et d'humanisme.

Guy aura été un homme investi, toujours disponible, pour défendre ses idées et ses valeurs, partageant son temps, ses compétences, son sens du débat et ses qualités d'écoute. Lui rendre un hommage aujourd'hui et le décrire de façon la plus respectueuse et juste, c'est souligner la générosité de ses actions, la sincérité de ses engagements, le sens de l'intérêt général et du collectif. Pour tous les Chalonnais, notamment ceux présents aujourd'hui pour vous entourer de leur profonde amitié, nous retiendrons la belle énergie que Guy dégageait autour de lui. »

Nos pensées vont à Marie-France, sa conjointe, et à ses filles, Muriel et Valérie.

Christelle Chalumeau Racineux, Stella Dupont, Fernando Gonçalves, Jean-Michel Leduc, Marc Schmitter, Anne Uzureau